
Sala das Sessões ide Novembro de 2017 

Faustino Farias 

-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

-Estado da Bahia- 

- Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO NP   )11  15  /2017 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvir o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a vossa Excelência que se digne a remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 

Municipal- Flávio Henrique Magalhães Limad isolicitando o asfalto da Rua e Travessa 

Manoel Severino Oliveira no Bairro Siriema dois (2) em Paulo Afonso Ba. Considerando 

que a requerida solicitação beneficiará os moradores daquela localidade. 

      

0E8,100 RECEBIMENTO PU!  "C7r-Ski   
EMa   à)  	DE  e— 

 

 

      

 

Secretaria 
	

irativa 

   

    



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

-Estado da Bahia- 

- Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO l IÂ  /2017 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvira Plenário, vem na forma regimental 

requerer a vossa Excelência que se digne a remeter o presente ao Exemo. Sr. Prefeito 

Municipal- Flávio Henrique Magalhães Lima ;solicitando a limpeza da Igreja menino 

Jesus localizada no Bairro Barroca em Paulo Afonso Ba. A requerida solicitação trará 

benefícios a todos daquela localidade. 

Sala das Sessões ,21 de Novembro de 2017 

Alhério Faustino Farias 

-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

-Estado da Bahia- 

- Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO  )0  3  /2017 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvir o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a vossa Excelência que se digne a remeter o presente ao Exemo. Sr. Prefeito 

Municipal- Flávio Henrique Magalhães Lima ;solicitando a reforma da Praça Dom 

Mário Zanetta localizada no Bairro Barroca em Paulo Afonso Ba. A requerida 

solicitaçâo trará benefícios a todos daquela localidade. 

Sala das Sessões ,21 de Novembro de 2017 

• :rin FnListino Farias 

-Vereador- 
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